

La Feria de Muestras de Tineo se mantiene como la principal cita agrícola de Asturias

Los expositores valoran especialmente los contactos que realizan en el certamen: «De aquí nos llevamos toda una agenda de trabajo»

D. Álvarez
Tineo

Una década en lista de espera estuvo la empresa de maquinaria agrícola Corbar de Sarria (Lugo) para poder tener un hueco dentro la Feria de Muestras de Tineo. El año pasado fue su primera vez en el certamen y éste no dudó en volver a repetir presencia. La razón que les hace desplazarse desde la comunidad vecina la tienen clara: «Es la principal feria de maquinaria agrícola de Asturias y llega mucha gente de Cantabria y del País Vasco, lo que nos permite darnos a conocer más hacia el oriente», afirman sus responsables.

El representante del expositor gallego Aníbal Pérez explica que estar en Tineo es contar con «un gran escaparate» en el que, sobre todo, «se hacen contactos, aunque nosotros también cerramos ventas». Incluso con la experiencia del año pasado vieron cómo gente que durante la feria no se había acercado a preguntar, luego les llamó para interesarse por sus productos.

Con dieciocho años acudiendo a la feria, la empresa de maquinaria Fondrigo, de Vegadeo, coincide con su compañero gallego en que Tineo «es la feria referencia del sector agrícola en Asturias». Su gerente, Jairo García, expone que es la manera de «poder mostrar nuestros productos», además de ser «un punto de encuentro con los clientes y donde esperamos conseguir futu-

ros compradores». En este sentido, considera que la cita sirve para «llevarse una agenda de trabajo para realizar futuras visitas, presupuestos y, finalmente, ventas».

«Es una feria en la que hay que estar, porque a nivel agrícola es la más grande de Asturias», afirmó Jorge González, de AsturCeres, una empresa de maquinaria agrícola ubicada en La Espina (Salas). Su padre fue uno de los empresarios que apostaron por la creación de la feria tineense y, desde entonces, siempre han estado presentes. «Cuando te conocen te reafirman y este es un buen escaparate para darse a conocer», apunta González.

Otro de los fundadores de la cita comercial fue el empresario tineense Benjamín Alba, que participó en la charla de expositores organizada ayer a mediodía en la carpa de actividades de la feria «Queríamos que nuestro pueblo tuviera una gran feria como en otros lugares y no un mercado, y con los años creo que lo hemos conseguido», subrayó con orgullo.

Aparte de maquinaria agrícola, son muchos los sectores que se exponen en el recinto ferial de Santa Teresa de Tineo. La alimentación tiene una fuerte presencia y entre todos los stands que se dedican a ello hay algunos que se han convertido en clásicos, como la pastelería El Casino de Cornellana. Participa desde el segundo año de vida de la cita comercial y su geren-



Asistentes a la Feria de Muestras de Tineo.



Ambiente en la Feria de Muestras, y a la derecha, un puesto de venta de miel.



te, Ana Menéndez, agradece a este certamen el impulso que les dio para aumentar el obrador.

También las asociaciones tienen cabida. El colectivo de apicultores «La comarca vaqueira» está

presente desde 2018 y su presidente, Tino Gómez, reconoce que la feria «es el escaparate que tenemos al exterior para explicar la buena miel que se hace en Tineo». Para la Fundación Automáticos

Tineo, que el lunes recibirá un homenaje por parte de la dirección de la feria por su promoción de la cultura y el apoyo a los estudiantes mediante becas, es el primer año como expositor.



R. D. Á.

Valdés recuerda con emoción a Estremera y a Nené Losada

La Asociación de Amigos del Camino de Santiago Valdés-Luarca celebró ayer en Cadavedo un acto en memoria y recuerdo de Juan Antonio Martínez, «Estremera», cronista oficial de Valdés, por haber sido el impulsor de la recuperación de la ruta jacobea. También se recordó a su madre, la poeta Nené Losada Rico, socia fundadora de la asociación, informa D. Álvarez. En la imagen, un momento del acto.



R. S. A.

Foro busca otra mayoría absoluta en Salas

Foro Asturias presentó su candidatura para las próximas elecciones municipales con el alcalde, Sergio Hidalgo, como cabeza de lista y un equipo continuista —en la imagen— en el que solo hay una nueva incorporación en el número 9 de la lista electoral.